
Pièces 5 Pièces

Superficie 135 m²

Référence 84880360

Prix 2 850 000 €

Ste-Maxime
Maison à vendre (83120)
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Magnifique  villa  située  dans  un  domaine  recherché  de  sainte-maxime,  avec  vue

splendide sur  le  golfe  de saint-tropez à  proximité  des plages de la  nartelle.  Cette

villa a été entièrement rénovée avec goût et des prestations de qualité. Erigée sur

un terrain de 2000 m2, elle est exposée plein sud et donne sur une large terrasse

équipée d'une pergola bioclimatique ainsi que sur une piscine chauffée. l'ensemble

entouré  d'un  jardin  paysagé  et  d'une  vue  imprenable  sur  les  alentours  et  la  mer

invite à la détente toute au long de l'année. Au rez-de-chaussée, dès l'entrée, vous

découvrez la pièce de ...

Very beautiful villa located in a sought-after estate in sainte-maxime, with splendid

views over the gulf of saint-tropez and close to the nartelle beaches. This villa has

been tastefully renovated to a high standard. Set on a 2000-metre plot, it faces due

south  and  opens  onto  a  large  terrace  equipped  with  a  bioclimatic  pergola  and  a

heated  swimming  pool.  Surrounded  by  a  landscaped  garden  and  with

uninterrupted views of the surrounding area and the sea, the property invites you to

relax all year round. On the ground floor, as soon as you enter, you'll find a bright

living room comprising a ...
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